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楠部　滋会員
　黒田小夜子さんは、以前私たちのクラブとグ
ループ9のクラブが支援したブルキナファソ栄養
失調児回復センターを主催しておられたカトリッ
クの修道女の方で、私の住んでいる高屋町小谷
の出身です。近藤会員のお知合いです。
　先日のクリスマス例会で、近藤会員が紹介さ
れましたように、82歳の高齢になっておられます
が、この度ご自身の信仰に基づいて、再びブル
キナファソに戻られることになり、私にお便りを
くださいました。
　バオバブの方というのは、前橋市のガールスカ
ウトの会が続けていたブルキナファソの子供を支
援する募金活動の会でしたが、現地政情不安の
ため送金困難となって活動を停止されています。
そんな不安な情勢の現状ですが、お便りの3段目
の中に「人生は徒歩。一歩一歩進みます。」と書
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いてあり、信仰の旅を最後まで続けられるようで
す。
　私自身は、かつてのブルキナファソ支援を通じ
て、ロータリー財団とロータリアンの力を体験し、
同時に信仰の持つ人を動かす力の大きいことを
考えさせられたことを思い出します。かつての支
援では、三菱の小型トラックと1年分の医薬品を
ロータリーから送っています。
　今後の黒田小夜子さんのご多幸をお祈りして
います。

今年の漢字の報告

澤井会員
　今年の漢字は「金」で、該当者はいませんで
した。次回に持ち越しとします。

会 長 ひ と 言

年次総会
　会員総数の3分の1が定数となっており、
　本日会員29名中19名出席されておりますので、
総会は成立いたします。
　次年度の理事、役員は、先般指名委員会の指
名でご了解をいただきましたので、本日お手元に
配布しています指名委員会からの推薦名簿とし
て提出させていただきます。
　皆様でご審議よろしくお願いいたします。

(承  認)
　ありがとうございます。皆様ご賛同いただきま
したので2025-2026年度はこの役員、理事の構成
でさせていだだきます。
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次年度役員ご挨拶

川本次年度会長

三好次年度副会長

佐々木次年度幹事
　

１ 分 卓 話

兼田会員
　皆様こんにちは。
　今年の振り返りとして、今年度は2度目の幹事
を仰せつかり、小畠会長と色々な行事や会長幹
事会に参加させて頂き、ほぼ緊張感も無く楽しく
参加させて頂きました。
　残り下半期、更なる楽しみを模索しながら頑
張ります。
　プライベートでは、先月に飼っている犬（トイ
プードル）が3匹の子犬を出産しました。飼い主
に似ず、3匹とも男の子でした。
　1匹は貰い手がありますが、残りはまだ確定し
ておりません。
　有料ではありますが、ご入用の方はご連絡お
待ちしております。

佐々木正親会員
　クラブの中では、この1年、変わったこととい
えば、私のパートナーの佐々木直子が入会して
くれたことです。私生活、仕事面でも、ゴルフの
スコアも。大きく変わったことがなかった1年で
した。
　来年度は、川本会長エレクトの元、幹事を引
きうけることになりました。会長とともに、多く
のロータリアンにお会いする機会があると思いま
す。生の糧になる素敵な出会いがあればと胸弾
むばかりです。今年1年お世話になりました。
　来年もよろしくお願いします。



松下会員
　昨年はよく分からないまま、皆さんに「行った
方が良いよ」と言われるところに行っていました
が、今年は少しずつ分かり始めて、合同例会で
三原ロータリークラブの方に声をかけていただ
き、覚えていただけてた事はとても嬉しかったで
す。
　羽田も楽しみました。
　また4人（小畠会長、岡田副会長、兼田幹事、
松下）で役をさせていただいてますが、とても居
心地が良く、たまに会長の自由発言にビックリし
ながらも楽しく仲間に入れさせていただいてま
す。後半も楽しく学んでいきたいです。

河井会員
　次年度SAAに任命されました河井です。
　松下さんからSAAを引き継ぐことになります。
気を引き締めて司会進行に努めたいと思います。
　私事ですが先日、広島へあいみょんのライブに
行ってきました。
　あいみょんは各会場の皆さんに必ず年齢層を
聞いているのですが、1人90代の方が居られまし
た。
　会場は溢れんばかりの拍手となったのですが、
私もそれぐらいの歳になっても、こういう場所へ
足を運べるよう頑張りたいです。
　来年もよろしくお願いします。

岡田会員
　私は、この10月に眼の手術をしました。眼科
に受診してDrに眼が見えにくいと相談したとこ
ろ、「レンズがすりガラスのようになっているの
で、くもりを取ればよくなりますよ。手術します
か？」と問われました。手術をして今以上に見え
なくなったら困るなと躊躇していましたが、手術
を決断しました。
　手術当日、私が2階の病室で点滴等を受けてい
ると3階の手術室から「痛い、痛い、痛い」とい
う声が聞こえました。手術は痛いのだろうと観念
していましたが、実際、手術はあまり痛みを感ず
ることなく終わりました。
　手術時、小さなブラシがくるくる回ってレンズ
を磨いているような影が見えて驚きました。現在
は眼科の医療機器も精密にできているのだなと
感心した次第です。
　私にとって今年良かったことは、眼の手術が成
功したことです。

堀内会員
　今年は、各臓器が痛んで来たので、道具を色々
と備えました。
　まず、眼です。老眼はまえからでしたが、毎日
電子カルテを見ていると、字が読みにくくなって
来ましたのでめがねの度数を1.5から2度にあげま
した。ずか0.5度の変化ですがよく見えるように
なりました。
　次に、耳です。当然老人性難聴はあったので
すが、家族でTVを見ていて、漫才が面白くなく



なったのです。
　これも覚悟を決めて、補聴器(なんと33万円)を
買いました。TVの音もよく聞こえ、目覚まし時
計の秒針の進む音まできこえるようになったので
す。
　主に夫婦の会話で使っています。いままでは、
聞こえづらかった会話に、適当に返事をしていた
のですが、補聴器のおかげで、妻は1/2が私を諫
める話だってので、今は反省しています。診療室
では補聴器を付けると聴診器が使いにくいので、
補聴器は使っていません。
　少しずつ老いてくるので、道具を使って老いを
防ぎながら生きていくことを学んだ一年でした。

乗越会員
　2024年を振り返って、思い出に残るベスト3�!!!
1.�初孫が、一年生になったこと
2.��五十年続けてきた愛煙家人生にピリオドを打
ち、禁煙したこと

3.�長男が結婚したこと
　一番良かったのは、家族みんなが一年間元気
で過ごせたことです。

鶴田幸彦会員

川本会員

鶴田秀樹会員


